



逃げる2月

校長 道山 正史

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と昔からあまりにもよく言われています。「この前お正月だったのに、もう1月が終わりかぁ、時間が流れるのがあまりにも早いなぁ」などと思っているのは、私だけでしょか。

緊急事態宣言が出され、学校もいろいろなことに制限があるということを先月号でも書きましたが、そのことが2月の終わりまでに延長されそうだという情報が入ってきています。感染者の数が毎日1000人を超えている状況では、致し方ありません。ラグビーのトップリーグの開幕が2月20日に延期されると発表があったばかりなのに、緊急事態宣言が2月末までということになれば、再延期ということになるのでしょうか。

さて、2月2日は節分です。「あれ？節分は2月3日じゃないの？」と思っている人は多いと思います。太陽の周りをまわっている地球が立春の位置に来るのがいつなのかということから立春の日付は前後するので、立春の前日である節分も前後することなのだそうです。わかったようなわからないようなことですが、とにかく節分の日付が2月2日になるのは124年ぶりだということです。来年はまた節分は2月3日に戻ります。昔で言う大晦日にあたる節分に、鬼（1年間の邪気）を払い、疫病を退散させる願いを込めて豆まきをするのは、すでに平安時代に始まったという説もあります。残念ながら今まさに、新型コロナウイルスという疫病が蔓延しています。炒った豆で豆まきをして、鬼を退治し、疫病退散といきたいですね。

このように節分や立春、そして建国記念の日、天皇誕生日があって、あっという間に2月は過ぎていきます。3月になって振り返ってみると、なにをやったのか思い出せないくらい早く過ぎてしまったということになりかねないのが2月です。気が付くともう卒業式や修了式まであと0日というところに来ています。令和2年度の締めくくりを意識して、いろいろなことの「まとめ」をし始める月なのです。6年生はもちろん、それぞれの学年の「まとめ」が始まります。逃げる2月を捕まえて、すべての子供たちが、充実した学校生活を過ごすことができるよう指導してまいりたいと思います。

※ 練馬区では、6年生が小学校生活最後の年に、思い出となる様々な行事がなくなってしまったことから、「6年生の思い出づくり事業への支援」として、今年度に限って特別に予算を組んで全校に配当しました。本校では6年生が跳び箱をデザインする際に使用する道具類、6年生児童がデザインして作ったトレーナーの6年生への配布に使用いたします。

＜ 2月の行事予定 ＞

日	曜	相	行 事
1	月		全 連合図工展分散開催・校内書きぞめ展始(～2/13)
2	火	◆	
3	水		安全指導「道路標識を守ろう」
4	木	◇	
5	金		
6	土		特別時程 4 時間授業 土曜授業日 11:55 頃下校
7	日		
8	月		全
9	火	◆	特別時程 1・2年 13:55頃下校 3～6年 14:45 頃下校
10	水		特別時程(4 時間授業) 12:50 頃下校 給食費引き落とし日
11	木		建国記念の日
12	金		たてわり班遊び(中休み)
13	土		学校公開 4 年本の探検ラリー(2・3校時) 11:40頃下校 連合図工展分散開催・校内書写展終
14	日		
15	月		全 リズムなわとび週間(～22日)
16	火	◆	
17	水		6年生を送る会(3・4校時) 委員会活動(最終)
18	木	◇	体 たてわり班遊び(5年生デビュー)
19	金		
20	土		
21	日		
22	月		全 リズムなわとび週間終
23	火		天皇誕生日
24	水		クラブ活動(最終)
25	木	◇	児 新1年生保護者会(体育館)
26	金		
27	土		
28	日		

※2月の避難訓練も、予定を知らせず実施します。

全：全校朝会 音：音楽朝会 児：児童集会 体：体育朝会

- ◆：心のふれあい相談員の秋葉先生が来る日です。
- ◇：スクールカウンセラーの山邊先生が来る日です。
- *行事予定は変更になる場合があります。
お手数ですが、学年だより等を再度ご確認ください。

今後の行事予定について

緊急事態宣言及び新型コロナウイルス感染症予防対応によって、1月の学校だよりに記載した「なわとび週間」は、中止になりました。また、状況により2月の行事等の変更があるかもしれません。ご了承ください。

教務主幹 藤間 誉士夫

リズムなわとび週間について

15日(月)～22日(月)は、「リズムなわとび週間」です。なわとびを使って、音楽に合わせ、リズムよく跳んでいきます。歌詞ごとに跳び方が変わりますが、教師の言葉掛けに合わせて運動していきます。なわとびは、有酸素運動であり、体力の向上、体力の維持にぴったりです。一緒に楽しみながら、取り組んでいけるよう、励ましていきます。

体育主任 井上 涼

練馬区小学校連合図工展

各校分散開催

例年、練馬区小学校連合図工展は、練馬区立美術館で開催されますが、令和2年度は、新型コロナウイルス感染症予防のため各小学校で、分散開催となりました。各学年5名前後の児童作品が展示されます。マスクの着用と十分な社会的距離の確保をして、ご覧ください。

期 日：1日(月)～13日(土)

場 所：本校2階 渡り廊下

図画工作科主任 三浦 貴雄

2月の生活目標

寒さに負けない体をつくろう

いよいよ冬の寒さも本格的になってきました。そんな中、校庭では、体育や休み時間に短なわや大なわ、マラソンに取り組んで体を鍛える児童の様子が見られました。また、授業開始前や終了後に、自主的に手洗いをして感染予防に努める児童も増えてきています。

ご家庭では、日々の検温や手洗い・うがい、早寝早起きなどの徹底をお願いしたいと思います。

生活指導主任 桜田 直幸